



Convocatòria 23.01.2017

El IVAM presenta la exposición La presencia y la ausencia. Xavier Arenós

Valencia. El director del Institut Valencià d'Art Modern, José Miguel G. Cortés, y el artista valenciano Xavier Arenós, presentarán La presencia y la ausencia. Xavier Arenós el miércoles 25 de enero, a las 11'00h, con un recorrido por la muestra.

La muestra, que se compone de obras realizadas por el artista Xavier Arenós (Vila-real, 1968) específicamente para la galería 6 del IVAM, indaga en las ruinas físicas y psíguicas de dos acontecimientos que tuvieron lugar en la ciudad de Valencia cuando fue capital de la Segunda República durante la querra civil española, desde noviembre de 1936 hasta octubre de 1937: el Instituto para Obreros y el Pabellón Español para la Exposición Internacional de París.

A través de 7 obras y mediante el uso de diferentes técnicas como la fotografía, el vídeo, el dibujo y la escultura, Xavier Arenós pretende indagar en esos dos escenarios. Dos "lugares de la memoria" que tras ser traumáticamente clausurados por el franquismo constatan cómo aquello que fue reprimido o quedó inconcluso pervive entre nosotros como un fantasma que retorna una y otra vez con nuevas fuerzas.

- Miércoles, 25 de enero, 11'00h
- Galería 6 del IVAM, C/ Guillem de Castro Nº 118

